

- 14.04.2024

Wir brauchen Sie! Gesund und aktiv zur Schule - WalkingBus

Sehr geehrte Eltern,

im Namen der Grundschule Neuenkirchen wende ich mich heute an Sie, um Ihre Aufmerksamkeit auf ein aufregendes und bedeutendes Projekt zu lenken: die Initiative zur Bewegungsförderung *WalkingBus*.

In den vergangenen Jahren haben wir mehrfach versucht einen s.g. „Laufbus“ (auch WalkingBus genannt) an unserer Schule zu etablieren. Die Vergangenheit hat gezeigt, dass das lokale Interesse für einen WalkingBus sehr hoch ist. Zweifel bestanden in der Betreuung und Sicherheit der zu begleitenden Kinder. Nun ist die heutige Situation ein andere als damals. Gemeinsam mit der AOK Niedersachsen arbeitet das Projektteam des Niedersächsischen Turner-Bundes seit Juni 2023 intensiv daran, so vielen niedersächsischen Grundschulkindern wie möglich einen aktiven und sicheren Schulweg zu ermöglichen. Wir als Grundschule sind seit Februar 2024 Kooperationspartner des NTB und hoch motiviert dem Thema zu einem neuen Anstoß zu verhelfen. Durch unsere starken Kooperationspartnern AOK und NTB haben wir finanzielle und dadurch auch materielle Mittel zur Verfügung. Das Projekt-Team unterstützt außerdem in allen Entwicklungsschritten. Darüber hinaus konnten wir einen weiteren Kooperationspartner für uns gewinnen. Der lokale Sportverein TuS Neuenkirchen hat sich nach einem ersten Informationsaustausch dieser Initiative als Projektpartner angeschlossen. Die Rolle des Vereins soll in Zukunft die sichere Begleitung der Kinder sein.

Was ist ein Walking-Bus, fragen Sie sich vielleicht? Ganz einfach: Stellen Sie sich einen Schulbus vor, aber ohne Räder und Abgase. Stattdessen gehen die Kinder gemeinsam zu Fuß zur Schule, begleitet von Erwachsenen - den "Busfahrern" - auf einer festgelegten Route. Dieses Konzept fördert nicht nur die körperliche Aktivität bei Kindern, sondern stärkt auch das Gemeinschaftsgefühl, das Bewusstsein für Umweltfreundlichkeit und gesunde Lebensführung und trägt zur Verkehrssicherheit rund um die Schule bei.

Um dieses Projekt erfolgreich umzusetzen, sind wir auf die Motivation und Überzeugung von Ihnen angewiesen! Schließlich braucht ein WalkingBus auch Kinder, die begleitet werden dürfen.

Wenn Sie interessiert sind, mehr über den WalkingBus zu erfahren stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Bitte zögern Sie nicht, uns oder das Projekt-Team unter den unten aufgeführten Daten zu kontaktieren! Eine kurze Mail mit der Äußerung über ihr Interesse oder ein Anruf reicht schon aus!

Gemeinsam können wir einen positiven und nachhaltigen Unterschied im Leben der Grundschul Kinder und unserer Gemeinschaft bewirken. Wir freuen uns darauf, mit Ihnen zusammenzuarbeiten!

Mit freundlichen Grüßen

K. Rehtien